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高知県教育委員会 会議録 

 

平成２５年６月臨時委員会 

場所：教育委員室 

 

（１）開会及び閉会に関する事項 

  開会 平成２５年６月４日（火）１３：３０ 

閉会 平成２５年６月４日（火）１３：５０ 

 

（２）出席委員及び欠席委員の氏名 

 出席委員  教育委員長     小島 一久 

委員           久松 朋水 

委員        竹島 晶代 

委員       八田 章光 

委員       中橋 紅美 

         委員（教育長）  中澤 卓史 

        

（３）高知県教育委員会会議規則第９条の規定によって出席した者の氏名 

  高知県教育委員会事務局 教育次長（総括）     勝賀瀬 淳 

       〃      教育次長         中山 雅需 

       〃      参事兼小中学校課長    永野 隆史 

       〃      教育政策課長       岡村 昭一 

       〃      学校安全対策課長     沢近 昌彦 

       〃      幼保支援課長       勝賀瀬 真 

       〃      高等学校課企画監     小野 広明 

       〃      高等学校課課長補佐    竹村  謙 

       〃      特別支援教育課課長補佐  平野 雅代 

       〃      新図書館整備課長     渡辺 憲弘 

〃      教育政策課課長補佐    中平 貢正 

〃      教育政策課教育企画担当ﾁｰﾌ   溝渕  松男（会議録作成） 

       〃      教育政策課主任指導主事  近森 公夫（会議録作成） 

（４）議事の大要及び教育長等の報告の要旨 

 

【冒頭】 

  委員長  ６月臨時委員会を開催する。 

本日の付議事件１号は、高知県議会６月定例会に提出予定の報道解禁前

の議案のため非公開として取り扱うこととする。 

賛成の委員は挙手をお願いする。 

 各委員  全員挙手 
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委員長  それでは、付議１号は非公開の取扱いとする。 

 教育長  （提案説明） 

 

【付議第１号 平成 25年度高知県一般会計補正予算に係る意見聴取に関する議案（教育

政策課）】 

○教育政策課長 説明 

○質疑 

教育長 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

事務局 

委員長 

 

教育長 

 

 

委員 

教育長 

委員長 

 

高等学校の空調設備については、特別教室は県費で設置しているが、

普通教室は設置していない。しかし、一部の学校で保護者の要請が

あり、ＰＴＡ負担で普通教室にエアコンを設置している。これまで、

設置及び電気代は、保護者負担でやってきたが、本来は公費負担す

べきであろうというもの。買い取り方式の学校は、所有権を県に移

し、リースについては、ＰＴＡが契約しているので、それを県が引

き継ぐようにする。 

ＰＴＡの負担によってエアコンを入れた当時は、県が措置するとは

思えなかった。学校としては、大変ありがたい措置である。 

今頃から、湿度も高くなり、学習環境としては厳しくなるので、冷

房は必需品だと思う。 

最近は、夏休みの補習が盛んに行われており、エアコンの利用も多

くなっている。 

その他にも、学校の経費を保護者に負担させていることが散見され

ることから、文科省からの是正通知があり、是正指導をしている。 

ただ、空調設備については、国は公費負担するようにとまでは言っ

ていないが、高知県の判断として措置するようにした。現在、ＰＴ

Ａが設置している 12校だけの措置ならば簡単であるが、公費で負担

するとなると未設置の他の 22校も要求してくると思われる。まずは

全体の整備計画を作成のうえ、示すこととしているが、それでは４

月当初予算には間に合わないので、今回のような取り扱いとしてい

る。 

高知県の場合は、冷房機能のみの空調設備になるのか。 

エアコンなので、暖房機能も付いている。 

昨年、中学校を訪問した時に、義務教育学校でも空調設備が必要だ

と感じたが、市町村の対応状況は、どうなっているのか。 

県から市町村に対して、空調設備を設置する場合に補助を行ってい

る。ただし、電気代が高いため、どこの学校でも稼働を制限してい

るようだ。 

電気代はどのように負担するのか。 

年度当初に計上していた既存の予算の枠で対応することになる。 

債務負担行為で追加されている認可外保育施設保育士資格取得支援

事業費補助金は、具体的に何を補助するのか。 
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事務局 

教育長 
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委員長 

各委員 

委員長 

資格取得のための受講料と入学料になる。 

何人分を措置することになるのか。 

現在７名おり、１人あたり 22万５千円になる。 

全体として、保育士確保の視点があり、その中の１つとして、認可

外保育所に勤めている方が、保育士の資格を取ろうとする時の支援

を行おうとするものである。ただ、これだけで、保育士が確保でき

るわけではなく、色々な施策を組み合わせて、保育士増を図ってい

こうとしている。 

有資格者が増えない一番の問題は、正職員が全体の職員の半数に足

りていないことで、もし正職員をもっと雇用するようになれば、な

ろうとする者が増え、有資格者が増えると思われる。 

幼稚園の先生や保育士を希望する女子学生は多いが、現実として進

路選択時には、臨時しか枠が無いことや給料が安いことを考慮して

別の道へ進んでいる。 

保育士と幼稚園教諭の両方の資格を取得し、就学前教育をもっと大

事にして、そこに注力し、重要性を認識してもらうことで、待遇改

善が図れるのではないかと思っている。学校教員のような給料体系

になれば一番良いと思う。就学前の教員の質を高めるために、就学

前教育の研修を行ってもいるが、正職員を増やすべきだと思ってい

る。 

新図書館等整備事業費の債務負担の変更はどういうことか。 

国が示す労務単価及び資材単価が増額されたことにより、以前に見

積もっていた金額を増額する必要が生じたことによる変更である。 

 

本事件の議決を求める。賛成する委員は挙手をお願いする。 

全員挙手 

本事件を原案のとおり議決する。 

 

（５）議決事項 

  付議第１号      原案のとおり議決 

   

 

 


